



PEMERINTAH KABUPATEN HALMAHERA UTARA

# DINAS SOSIAL

*Jln. Kawasan Pemerintahan No. 1A Kota Tobelo Halmahera Utara*

**T O B E L O**

Webside : <https://dinsos.halmaherautarakab.go.id>

Kode Pos 97762

**DOKUMENTASI  
KEGIATAN KUNJUNGAN KERJA MENTERI SOSIAL RI DAN  
PENYALURAN BANSOS KORBAN BENCANA ALAM  
BANJIR DAN TANAH LONGSOR  
DI KABUPATEN HALMAHERA UTARA  
TAHUN 2021**

**SAMBUTAN IBU MENTERI SOSIAL RI  
PADA SAAT KUNJUNGAN KERJA KORBAN BENCANA ALAM  
BANJIR DAN TANAH LONGSOR DI KECAMATAN GALELA BARAT  
KABUPATEN HALMAHERA UTARA**



**PENYERAHAN BANTUAN KORBAN BENCANA BANJIR  
DESA ROKO KEC. GALELA BARAT DI DESA DUMA**



FOTO BERSAMA PAK JOKO-TAGANA DAN IBU MENSOS RI DENGAN  
PENDAMPING SDM PKH KAB. HALUT



DOKUMENTASI PERSAPAN  
PENYALURAN BANTUAN MAKANAN SIAP SAJI DARI KEMENTERIAN SOSIAL RI  
KEPADA KELUARGA KORBAN BENCANA ALAM (BANJIR DAN TANAH LONGSOR)

TIM TAGANA MEMPERSIAPKAN DIRI UNTUK MELAKUKAN PEMUATAN  
BANTUAN MAKANAN SIAP SAJI



PEMUATAN BANTUAN MAKANAN SIAP SAJI OLEH  
TARUNA SIAGA BENCANA (TAGANA) DARI GUDANG BUFER STOCK  
DINAS SOSIAL KAB. HALMAHERA UTARA



**PEMBONGKARAN BANTUAN MAKANAN SIAP SAJI  
DI POSKO PENGUNSIAN KORBAN BENCANA BANJIR DI DESA ROKO  
OLEH TIM TAGANA DAN ANAK-ANAK PRAMUKA KEC. GALELA**



**KEPALA DINAS SOSIAL ( Dra. HEDYANI N. HOATA) MENYERAHKAN BANTUAN  
SECARA SIMBOLIS BERUPA MAKANAN SIAP SAJI KEPADA KEPALA DESA ROKO  
UNTUK 285 KANTONG PLASTIK**



**KBID. LINJAMSOS ( Alpius DUko) MENJELASKAN JENIS-JENIS BANTUAN YANG AKAN  
DISERAHKAN KEPADA KORBAN BENCANA BANJIR DI DESA ROKO DAN  
PENANDATANGAN BERITA ACARA SERAH TERIMA BARANG**



FOTO BERSAMA ANGGOTA TAGANA DENGAN WARGA KORBAN BENCANA BANJIR  
DI DESA ROKO KEC. GALELA BARAT



PENYERAHAN BANTUAN MAKANAN SIAP SAJI SECARA SIMBOLIS OLEH KEPALA  
DINAS SOSIAL KEPADA KEPALA DESA IGOBULA UNTUK KORBAN BENCANA BANJIR  
DI DESA IGOBULA



MENYERAHKAN BANTUAN MAKANAN SIAP SAJI OLEH EPALA DESA IGOBULA  
KEPADA KELUARGA KORBAN BENCANA BANJIR  
DISAKSIKAN OLEH KEPALA DINAS SOSIAL DAN TAGANA



**PENANDATANGANAN BERITA ACARA SERAH TERIMA BARANG**



**PENYERAHAN BANTUAN MAKANAN SIAP SAJI OLEH KEPALA DINAS SOSIAL  
KEPADA KEPALA DESA ORI KEC. GALELA SELATAN**



**PENYERAHAN BANTUAN MAKAN SIAP SAJI SECARA SIMBOLIS  
OLEH KEPALA DESA BALE KEC. GALELA SELATAN KEPADA  
KELUARGA KORBAN BANJIR**



**WARGA MASYARAKAT DESA ASIMIRO MELAKUKAN PEMBONGKARAN BANSOS DARI KAPAL LAUT KE DARATAN**



**SERAH TERIMA BARANG (BANSOS) OLEH KEPALA DINSO SOSIAL KEPADA KEPALA DESA ASIMIRO KEC. LOLODA UTARA**



**KEPALA DESA ASIMIRO MENYERAHKAN BANSOS KEPADA WARGA KORBAN BENCANA BANJIR DAN TANAH LONGSOR DISAKSIKAN OLEH KEPALA DINAS SOSIAL DAN ANGGOTA TAGANA**



**PENANDATANGANAN BERITA ACARA SERAH TERIMA BARANG**



**PENANDATNGANAN DAFTAR PENERIMA BARANG DARI KEPALA DESA KEPADA WARGA KORBAN BENCANA BANJIR DAN TANAH LONGSOR DESA ASIMIRO KEC. LOLODA UTARA**



**TIM DINAS SOSIAL DAN ANGGOTA TARUNA SIAGA BENCANA MENUJU DESA  
NGAJAM UNTUK MENYALURKAN BANTUAN SOSIAL KORBAN BENCANA TANAH  
LONGSOR DI DESA NGAJAM KEC. LOLODA UTARA**



**TIM PENYALURAN BANSOS SUDAH TIBA DI DESA NGAJAM KEC. LOLODA UTARA**



**PENANADATANGAN BERITA ACARA SERAH TERIMA BANSOS  
OLEH KELUARGA KORBAN BENCANA TANAH LONGSOR  
DI DESA NGAJAM KEC. LOLODA UTARA**





PEMANTAUAN RUMAH KORBAN TANAH LONGSOR  
DI DESA NGAJAM KEC. LOLODA UTARA



TIM DINAS SOSIAL DAN ANGGOTA TAGANA  
MEMPERSIAPKAN DIRI UNTUK KEMBALI KE TOBELO



Tobelo, 1 Februari 2021